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Estamos a praticamente dois meses do prazo dado pelo STJ (30 de setembro, pf.) para que União e Anvisa 
estabeleçam um “marco legal” da cadeia produtiva de uma variedade de Cannabis [a  Ruderalis, conhecida 
como cânhamo/”hemp”].

A experiência internacional [notadamente dos EUA], na legalização de qualquer variedade de “ maconha”, 
tem sido um desastre - a devastar cérebros em formação.

Tudo com cor, cheiro e sabor.

“Vapes”, “gummies”, bebidas, etc... com seu arsenal de “drogas pediátricas canábicas” - que  podem sim de-
sencadear psicoses e outros males à saúde, tendo como “alvo” do negócio: crianças,  adolescentes e jovens.

E o 8 THC [primo do 9 THC] é extraído sinteticamente... de onde?

Do cânhamo, ora, pois!

Ai, esta terra vai cumprir seu ideal...
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